

ABSTRAK

Guruh Almuslihun Amin : Layanan Bimbingan Karir Untuk Meningkatkan Motivasi Studi Lanjut Pada Santri (Penelitian di MA Persis 106 Al-Falaah Kopo Desa Kopo Kecamatan Kutawaringin K abupaten Bandung)

Latar belakang penelitian ini adalah pentingnya meningkatkan motivasi studi lanjut sebagai upaya dalam mengembangkan potensi terutama lulusan dari SMA/MA atau sederajat lainnya karena banyak sekali penerus bangsa yang tidak melanjutkan studi lanjut ke perguruan tinggi karena kurang dan bahwa tidak ada motivasi dari dirinya, orang tua bahkan sekolah tempat dirinya mencari ilmu. Maka bimbingan karir menjadi salah satu upaya dalam memberikan arahan serta motivasi santri agar dirinya mengetahui potensi, setiap kendala belajarnya yang nantinya bisa memberikan dampak para santri ingin melanjutkan studi lanjutnya.

Tujuan penelitian ini diantaranya yaitu 1) untuk mengetahui pelaksanaan program layanan bimbingan karir untuk meningkatkan motivasi studi lanjut pada santri, 2) untuk mengetahui proses layanan bimbingan karir untuk meningkatkan motivasi studi lanjut pada santri dan 3) untuk mengetahui hasil layanan bimbingan karir untuk meningkatkan motivasi studi lanjut pada santri.

Penelitian ini didasari bahwa konsep bimbingan karir adalah membimbing serta mengarahkan potensi santri sehingga motivasi bisa terbentuk yang didalamnya terdapat program dan proses yang bisa melandasi santri agar dapat termotivasi untuk melanjutkan studi lanjut dan ditambah dengan teori motivasi menurut Maslow mengenai 5 kebutuhan yang dapat membentuk motivasi.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif dengan pengambilan data dari observasi, wawancara dan dokumentasi serta melakukan wawancara tertulis dengan siswa kelas X, XI dan XII MA Persis 106 Al-Falaah Kopo.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa layanan bimbingan karir untuk meningkatkan motivasi studi lanjut pada santri terdiri dari 3 program yaitu bimbingan karir, sosialisasi PTN/PTS dan lomba keterampilan. Prosesnya terdiri dari 3 yaitu tahap awal, tahap inti dan tahap akhir. Hasil dari penelitian ini mendapatkan data motivasi studi lanjut yang variatif dengan beberapa alasan yang diukur menggunakan teori kebutuhan Abraham Maslow dengan ukuran cukup kuat, kuat dan sangat kuat. Penelitian ini yang bersumber dari asatidz dan para santri kelas X, XI dan XII.

Kata Kunci : Bimbingan Karir, Motivasi, Studi Lanjut, Santri